



## A TOUS NOS LECTEURS



**L'**AN dernier, à pareille époque, nous avons adressé à tous nos lecteurs un appel auquel ils ont répondu avec un zèle et une générosité admirables. Nous leur demandions, comme hommage à JÉSUS-CHRIST au début de la première année du siècle, de propager autour d'eux cette humble revue, dont le but est de Le faire connaître et aimer en son Sacrement d'amour. De toutes les parties du Canada et des États-Unis, des adhésions en très grand nombre nous ont montré l'intérêt que suscite dans les âmes chrétiennes notre grande œuvre d'apostolat.

Aujourd'hui, un nouveau siècle se lève sur le monde ; siècle assombri déjà d'incertitudes et de menaces, et présageant à JÉSUS-CHRIST et à son Église de longs et terribles combats. Il faut que chaque chrétien contribue pour sa part à amener ce siècle aux pieds du seul Roi qui mérite de régner sur lui et qui puisse le rendre heureux. Et parce que Jésus exerce ici-bas sa Royauté dans son Sacrement adorable, c'est au pied des autels qu'il faut, par tous les moyens, attirer et conduire les âmes.

Lecteurs du "PETIT MESSAGER," c'est là votre belle mission. Que chacun de vous devienne un apôtre en répandant ces pages